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Severino Quiles Maciá (vecino) se expresa en los siguientes términos: 

Buenos días. Señora Presidenta. Voy a hacer dos peticiones solo. Una: antes de venir aquí he 

pasado por conserjería del ayuntamiento. Me dieron un teléfono. Llamé para reclamar que 

pongan más escaleras de plataforma en el Cementerio Nuevo de Elche. He llamado dos veces. A 

mí no se me ha contestado. Porque, quiera Dios que no les pase la desgracia que me ha pasado 

a mí. Y tengan que empujar una escalera algunas veces 100 metros y algunas veces 200 metros. 

No importa la distancia. Las ruedas de las escaleras, como pesan mucho se rompen. Y según la 

consejería del cementerio le dijeron que de vez en cuando mandan Ustedes algunas ruedas. Las 

ruedas que mandan son malas. Sencillamente malas.  

Por eso mi petición es: ¿por qué no hacen Ustedes más escaleras? Hay treinta escaleras para 

todo el Cementerio Nuevo de Elche. Yo sé que en este momento no se está utilizando ninguna, 

pero hay veces que sí que se utilizan. Muchas personas tienen que arrastrar… personas mayores 

como yo, puesto que tengo 83 años, y me cuesta mucho trabajo arrastrar las escaleras. 

Y la segunda petición es que, Ustedes saben… todos los concejales saben que los españoles no 

quieren saber nada de su rifirrafe, uno y otro, uno y otro. Unos son buenos y otros son malos. 

Otros son malos y otros buenos. Los españoles no queremos eso. Los españoles queremos que 

solucionen de una vez nuestros problemas. Nada más. Gracias. 

  

Irene Ruiz Nortes (presidente) se expresa en los siguientes términos:  

Señor Quiles le va a contestar si le parece, el concejal de Cementerios, el Señor Guilabert. 

Muchas gracias por su aportación. 

 

José Claudio Guilabert López se expresa en los siguientes términos: 

Buenos días. En primer lugar me gustaría pedir disculpas por la situación en la que se encuentran 

las escaleras. Tuvimos conocimiento de la situación, muchas de ellas las ruedas no están 

habilitadas para el pavimento en el que están, y se ha dado orden en la concejalía para que, en 

primer lugar se compren y se adquieran ruedas para cambiar las que están ya por ruedas 

neumáticas. En segundo lugar, comentarle que si alguna vez tiene algún problema va a tener a 

los funcionarios para que le ayuden a mover estas escaleras, y en tercer lugar también vamos a 

adquirir nuevas escaleras aparte de las que están ya para dar mejor servicio a todas las calles 

del Cementerio Nuevo, además también del Cementerio Virgen de la Asunción. Muchas gracias.  

 

Irene Ruiz Nortes (presidente) se expresa en los siguientes términos:  

Muchas gracias. Pues no habiendo más puntos en el orden del día, damos por finalizada la sesión 

de hoy. Se levanta la sesión. Muchas gracias.  


